



Mit Graz für den Wandel: HUMANA Österreich setzt auf Vielfalt und Klimaschutz

Graz, 24.06.2024 – In Graz wird am 28. Juni für eine bessere Zukunft gefeiert. Das inzwischen dritte clim@ Festival rückt mit guter Musik und einem abwechslungsreichen Programm die Möglichkeiten einer nachhaltigeren Zukunft in den Fokus. Gleichzeitig bieten die HUMANA Vintage & Second Hand Shops umweltfreundliche Outfits und laden mit einem „Pride Warm Up“ zur Einstimmung auf die Christopher Street Day Parade am 29. Juni ein. Mit der Beteiligung an beiden Veranstaltungen setzt sich HUMANA Österreich für Nachhaltigkeit und gesellschaftliche Vielfalt ein.

Klimaschutz durch Second Hand Shopping

HUMANA Österreich setzt sich mit seinem Second-Hand- und Kleidersammelkonzept aktiv für den Umweltschutz ein. Ein Baumwoll-T-Shirt benötigt etwa 2.700 Liter Wasser - das entspricht der empfohlenen Trinkmenge eines Menschen innerhalb von 2,5 Jahren (Quelle: WWF). Besonders in trockenen Gebieten ist der Baumwollanbau sehr wasserintensiv. Durch das Wiederverwenden und Verkaufen von Kleidung trägt HUMANA Österreich zur Reduzierung dieses immensen Wasserverbrauchs bei und unterstützt damit die Kreislaufwirtschaft.

„Unternehmen, insbesondere wir als Social Business, tragen eine besondere Verantwortung in unserer Gesellschaft. Wir wollen aktiv zu einer besseren Zukunft beitragen und freuen uns über jede Gelegenheit, dies zu tun. Sei es durch unsere unterstützten Projekte oder durch Initiativen wie das clim@ Festival und das Pride Warm Up, bei dem wir Raum für Inklusion und Toleranz schaffen,“ erklärt HUMANA-Geschäftsführerin Elke Zöhrer.

Programm mit großem Impact

Anlässlich der Christopher Street Day Parade am 29. Juni veranstaltet der HUMANA Vintage & Second Hand Shop in der Haydngasse ein „Pride Warm Up“. Mit HUMANA-Glücksrad, Musik, einer Fotobox sowie Snacks und Getränken wird am 28. Juni von 14:00 – 18:00 Uhr ein Raum für die Sichtbarkeit und Inklusion der queeren Gemeinschaft geschaffen. Durch die Zusammenarbeit mit dem jungen Unternehmen Umbrella Wear, das von Mitgliedern der queeren Community gegründet wurde, haben Kund*innen die Möglichkeit, im Shop verschiedene Binder anzuprobieren und zu kaufen.

Am selben Tag verwandelt sich der Mariahilferplatz in Graz zur Festivalkulisse unter dem Motto „nur gutes Klima“. Teil des Programms, zwei clim@-Talks mit Justizministerin Alma Zadić und der Bundesministerin für Klimaschutz, Leonore Gewessler. Um bewussten und nachhaltigen Konsum zu unterstützen, sind die Grazer HUMANA Vintage & Second Hand Shops Teil der clim@-Grätzl-Rabatte und bieten allen Festivalbesucher*innen -10% an.

Über Umbrella Wear

Wenn der Körper und das Empfinden nicht ganz übereinstimmen, braucht es Kleidung, die ein Wohlfühl schafft. Wir alle kennen die Suche danach und auch die Versuche, die nicht

HUMANA

PEOPLE TO PEOPLE

Verein für Entwicklungszusammenarbeit



funktioniert haben. Deshalb haben wir 2022 damit begonnen, genau das für euch zu (er)finden und Umbrella Wear ins Leben gerufen. Wir – das sind Ino Müller, Manu Strametz und Sasha Koitz – entwickeln Binder und Harnesses in Graz, mit Liebe zum Detail, einem Auge auf Funktionalität und viel Herzblut. Gefertigt werden unsere Produkte in einer Werkstatt für langzeitarbeitslose Frauen von Pro Mente. Erhältlich ist unser Sortiment natürlich online: www.umbrella-wear.com oder bei Binder Try on Pop Up Events, die wir bislang in Wien, Graz und Klagenfurt veranstaltet haben und für die wir uns gerne auch in deine Stadt einladen lassen.

Über HUMANA People to People - Verein für Entwicklungszusammenarbeit

HUMANA Österreich wurde 1986 als Verein für Entwicklungszusammenarbeit gegründet, um Menschen im Globalen Süden zu unterstützen. Jährlich werden in etwa 7.500 Tonnen an Kleidung und Schuhen über Kleidercontainer gespendet, die von HUMANA gesammelt und verkauft werden. Die Vision von HUMANA Österreich ist es, mit Hilfe von geschlossenen Kleiderkreisläufen die Entwicklung von allen Menschen und die Erhaltung der Umwelt zu fördern. Mit den Mitteln aus den Kleiderspenden unterstützt HUMANA Österreich gemeinnützige Projekte in Angola, DR Kongo, Indien, Mosambik, Namibia und Südafrika in den Bereichen Bildung, Dorfentwicklung und Gesundheit ebenso wie in der Kinderhilfe, Landwirtschaft und Lehrerbildung. Mittlerweile betreibt das Social Business 24 Second Hand Filialen in Wien, Salzburg und Graz.

Rückfragen & Kontakt:

Lydia Schiroky
HUMANA Österreich | PR Management
1230 Wien | Perfektastraße 83
E-Mail: lydia.schiroky@humana.at
Mobil: + 43 664 242 886 5
www.humana.at